
令和６年度 第１回上山田公民館運営審議会会議録 

 

日時：令和６年４月１６日（火） 

午後１時３０分開始 午後２時３０分終了 

場所：上山田文化会館大会議室 

進行：事務局 西澤 

 

１．開会 午後１時２５分 審議会委員１１名出席 

 

２．あいさつ 合津館長あいさつ 

 

３．委嘱書の交付 後日配布 

 

４．自己紹介 

 

５.会長の選任 千曲市公民館施行規則第 2 条により、会長副会長それぞれ 1 名を置き委員

が互選 

会長：児玉 孝義さん   副会長：佐竹 雅子さん 

６．会議事項 議長は千曲市公民館条例施行規則第 3 条により、会長が務める。 

委員から出された主な質問及び意見 市（事務局）の説明及び回答 

（１）上山田公民館運営審議会委員について 

 ・資料について質問・意見なし。 

（２）令和６年度上山田公民館事業計画概要

等について 

・小学生のお寺で過ごそう！が昨年大人気だ

と聞いている。本年もあるのか。 

・成人講座「お手軽クッキング」だが、回数

をもう少し多く設定して欲しい。 

・運動会について 

 前年中止だったが、本年度は元に戻す方向

で検討して欲しい。加えて、誰でも参加でき

る楽しいものにして欲しい。 

 

（４）その他について 

 子ども食堂について、公民館や集会所を貸

して欲しい。と連絡が来ているが、公民館で

承知しているのか。 

良い事なので、是非取り入れていただきた

い。 

※その他に質疑なし。 

 

 

運営審議会とは何か。を説明。 

委員について、任期等説明。 

 

 

前年度の計画を基に育成会と連絡を取り合

って進めていきたいと思う。 

予算の関係もあるので、来年度より多くして

いきたい。 

 

運動会の詳細についてはこれから決めるた

め、元に戻す方向で検討していく。 

競技種目についても合わせて検討していき

たい。 

 

上山田の子ども食堂について話を聞いてい

るが、文化会館（公民館）は、調理室等を備

えてないため実施が厳しいとして回答して

いる。 



 加えて資料「上山田公民館関係法令（社会教育法・市公民館条例）」の配布。 

 

７．閉会 午後２時３０分 

 

出席者：審議委員１１名全員出席 祢津賢司、児玉孝義、宮入淳、前嶋功、若林幸雄、望

月則男、永井知行、前嶋邦子、佐竹雅子、西澤淳、栗

原正明 

事務局：上山田公民館長 合津誠三、同副館長 西澤正子、同主事 西澤正樹 


